

A.C. Wals bei ÖM das Maß aller Dinge



Erfolgreiches A.C. Wals Team - ©Willy Steiger (A.C. Wals)

Bei den österreichischen Staatsmeisterschaften der Allgemeinen Klasse (Gr-röm) am Samstag den 27-02-2011 in Steinbrunn holte der A.C. Wals 5 Titel von 7 Gewichtsklassen!

Das hat der Verein lange nicht erlebt. 7 Finalteilnahmen -5 Siege zwei 2. Plätze, das hätten die besten Optimisten im Verein nicht erwartet. Der A.C. Wals-Express raste über Steinbrunn hinweg. Fast wäre sogar der 6. Titel möglich gewesen denn Gr-röm-Trainer Hannes Haring gab zur Überraschung aller ein Comeback und verlor im Halbfinale gegen den späteren Staatsmeister Daniel Gastl nur knapp. Evergreen Helmut Mühlbacher bis 55 kg, Jungstar Benedikt Puffer zum ersten mal bis 66 kg, HSZ- Soldat und EM- Teilnehmer Florian Marchl bis 74 kg, AC Aushängeschild Amer Hrustanovic bis 96 kg, und Altmeister Radovan Valach bis 120 kg heißen die neuen österreichischen Staatsmeister. Dazu erreichte Jungtalent Tahir Eskil bis 60 kg und Franz Ronacher bis 84 kg jeweils den 2. Platz. Eine Talentprobe gab Stefan Fuchsreiter mit seinem 5. Platz bis 66 kg ab.

Das der A.C. Wals überlegen die Mannschaftswertung gewonnen hatte war da nur Nebensache.

Ein Dank gebührt dem Trainerteam des A.C. Wals, dass in den letzten Monaten sehr sehr hart mit der Mannschaft gearbeitet hat. Sportdirektor Max Außerleitner, Gr-röm-Chef Hannes Haring und Techniktrainer Vladimir Zubkov gilt ebenso das Lob. Jetzt gilt es an der Entwicklung weiterzuarbeiten, um optimal für die bevorstehende EM vorbereitet zu sein.

A.C. Wals-Präsident Ludwig Bieringer ist stolz auf seine Jungs, die diese Galavorstellung noch bis in die frühen Morgenstunden beim Vereinsgründer Matthias Berger im Restaurant Rupertigau begossen haben.